







## 2. Niedergrafschafter ADAC Enduro Cup des MSC Niedergrafschaft e.V. im ADAC Samstag, 1. April 2023

## **Absage**

Liebe Kinder, liebe Eltern,

mit dieser Information tun wir uns ganz, ganz schwer, aber wir müssen nun doch witterungsbedingt absagen!

Der Bahndienst hat in dieser Woche einen super guten Dienst geleistet und bis gestern war die Bahn auch wirklich fahrbar! Leider verkraftet die Bahn den starken Dauerregen schlechter als wir erwartet haben. Nach dem Dauerregen ab dem frühen Morgen steht leider in den Spuren das blanke Wasser. Das möchten wir Euch nicht zumuten. Wir möchten Euch einen fairen Lauf anbieten und das bedeutet, die Strecke auch für die Kleinsten von Euch fahrbar sein muss. Das wird leider nicht der Fall sein bis Samstag.

Daher ziehen wir jetzt – sorry – ganz kurzfristig die Reißleine, damit gewährleistet ist, dass nicht die Ersten schon auf der Autobahn unterwegs zu uns sind.

Absage für dieses Wochenende – aber wir versprechen Euch, wir suchen einen neuen Termin und hoffen Euch dann alle hier bei uns auf der Itter-Cross-Bahn zum 2. ADAC Jugend-Enduro begrüßen zu dürfen.

Seid uns bitte nicht böse, aber alles andere wäre unverantwortlich da weiterer Regen gemeldet ist und die Bahn so keine Chance hat in irgendeiner Weise abzutrocknen.

Bitte teilt uns per mail (anmeldung@mscniedergrafschaft.de) Eure Bankverbindung mit, damit wir Euch unverzüglich das bereits gezahlte Nenngeld zurücküberweisen können. Wir hoffen auf Euer Verständnis Euer

MSC Niedergrafschaft e.V. im ADAC

**Fahrtleitung und Vorstand**